

B A B VI

KESIMPULAN DAN SARAN

Setelah mempelajari cerpen berjudul *Neighbour Rosicky* maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Peran mitos *the American Dream* dalam cerpen *Neighbour Rosicky* dapat di pelajari melalui unsur intrinsiknya, khususnya alur, karakter dan latar.
2. Peran mitos *the American Dream* sangat besar bagi kehidupan Rosicky karena dapat memacunya menjadi orang yang giat, rajin dan selalu berusaha keras untuk mencapai sukses yang didambakannya. Namun sukses yang diraih melalui mitos *the American Dream* tidak hanya untuk keberhasilan materi semata-mata, tetapi harus diimbangi dengan keberhasilan spiritual. Tanpa keduanya maka orang tidak akan memiliki keseimbangan dalam hidupnya. Jiwanya akan terasa hampa sekalipun harta melimpah. Keberhasilan spiritual ini diperlukan dalam menghadapi cobaan dan penderitaan, sehingga orang tidak mudah putus asa tapi dengan tabah dan tegar rintangan dan cobaan itu dapat diatasinya.
3. Sukses yang diraih oleh seseorang mempunyai kadar nilai yang berbeda dari orang yang lain. Apa yang dipandang berhasil oleh seseorang belum tentu demikian bagi orang lain. Sikap yang paling baik dan tepat untuk menyiasati perbedaan ini memang berpulang pada masing-masing orang.

4. Orang tidak akan pernah dapat melupakan ataupun menghilangkan ciri-ciri yang menjadi sifat bangsanya. Karena setiap manusia memang dilahirkan berbeda, begitu pula setiap bangsa memiliki ciri-ciri budaya maupun kebiasaan yang unik dan ini merupakan kebanggaan tersendiri bagi orang dengan bangsa tertentu tersebut. Keinginan untuk melebur budaya maupun kebiasaan berbagai bangsa menjadi satu budaya dan kebiasaan yang disebut *the Melting Pot myth* tidak mungkin dilakukan. Masing-masing bangsa mempunyai keunikannya sendiri yang tidak dapat dihilangkan.
5. Dari cerpen *Neighbour Rosicky* dapat diambil manfaatnya yaitu untuk mencapai cita-citanya orang harus berusaha sepenuh hatinya melalui kerja keras, bukan dari harta warisan ataupun hubungan keluarga maupun teman. Keberhasilan dibidang materi harus diimbangi dengan keberhasilan spiritual agar tercapai kebahagiaan lahir dan batin.